

Bezirksrat Ernst Paleta von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Das zuständige Mitglied der Wiener Stadtregierung wird ersucht, die Gleisabschnitte der Badner Bahn zumindest auf Liesinger Gebiet als "Grüngeleise" ausgestalten zu lassen.

Begründung:

Zwischen Sterngasse und Ketzergasse ist die Triester Straße zum Beispiel eine einzige Betonwüste, in der fast kein Baum steht! Der 3km lange Abschnitt der B17, weist eine durchgehende 100% Versiegelung auf. Die 4 Fahrspuren + 1 bis 2 Parkspuren, sind an keiner einzigen Stelle entsiegelt. Die Begrünung der Gleisanlage, würde wenigstens ein bisschen Grünraum schaffen und damit einen kleinen Beitrag zur Steigerung der Lebensqualität erzielen, nicht zuletzt auch wegen der Optik. Gleichzeitig wird Lebensraum für Insekten geschaffen und eine Abkühlung des Bereiches wird im Sommer bewirkt. Bereits auf Teilstrecken der Straßenbahnlinien 18, D und O werden solche Grüngleise erfolgreich eingesetzt.

Die Fotos zeigen die 6 spurige Betonwüste Triesterstraße, sowie das Grüngleis auf der Linie D.





